

Steenfeld / Hohenwestedt / Osterstedt

Hier zu Hause**Landfrauenverein fährt zur Grünen Woche**

AUKRUG Der Landfrauenverein Aukrug plant eine Fahrt zur Grünen Woche vom 20. bis 22. Januar 2014. Die Reise beginnt mit der Busfahrt mit Sektführstück. Im Preis enthalten sind außerdem 2 Übernachtungen mit Frühstücksbuffet im Hotel Scandic und eine Eintrittskarte für die Grüne Woche. Außerdem ist geplant eine Stadtrundfahrt mit Reiseleitung sowie Abendessen am 1. Tag. Kosten: 205 Euro mit Abendessen.

Anmeldungen nimmt Anne Delfs, Telefon 1376, bitte bis zum 30. August entgegen. An dieser Fahrt können auch die Ehemänner, Freunde und Bekannte teilnehmen.

Für den 29. August (17.30 Uhr) ist eine Fahrt zur Landwirtschaftsschule in Rendsburg geplant. Auf dem Programm steht das Schaukochen von frischen Eintöpfen im Sommer (Anja Lage). Die Teilnehmerzahl ist auf 12-14 Personen begrenzt. Kostenbeitrag 15 Euro plus Lebensmittelumlage. Es sollen Fahrgemeinschaften gebildet werden.

Anmeldungen nimmt Anne Delfs, Telefon 1376, bis zum 22. August entgegen. *up*

Notdienste**Ärztlicher Bereitschaftsdienst:**

Telefon 116117.

Der augenärztliche Bereitschaftsdienst ist von 10 bis 12 Uhr ebenfalls unter Telefon 116117 erreichbar.

Apothekendienst:

Sonabend/Sonntag: Rathaus-Apotheke, Hohenwestedt, Am Markt 13, Telefon 04871/4411.

Zahnärztlicher Notdienst:

(Oster- und Westerrönfeld, Schacht-Audorf, Hohenwestedt, Aukrug, Hanerau-Hademarschen, Todenbüttel, Jevestedt und Beringstedt): Zahnärztin Dr. Schulze, Schacht-Audorf, Kieler Straße 14, Telefon 04331/9748.

(Ohne Gewähr)

Österreicher entdecken den Kanal

Mit Oldie-Traktoren den Norden des Landes erkunden / Exil-Dithmarscher hatte die zündende Idee

STEENFELD Nach den Motorrädern die Trecker: Erneut bekamen Helga Kühl und ihr Team von der Servicestation Fischerhütte am Nord-Ostsee-Kanal ungewöhnlichen Besuch. Dieses Mal von einer Gruppe Oldtimertrecker mit Teilnehmern aus der Steiermark in Österreich und Bunsöh Dithmarschen.

Holmer Schirmacher erklärte, wie es zu dieser seltenen Zusammensetzung der Gruppe sowie dem Ausflug kam: „Ich komme ursprünglich aus Dithmarschen und kenne die Oldtimerfreunde aus Bunsöh. Seit fünf Jahren lebe ich in Österreich in Feldkirchen bei Graz, in der Steiermark. Dort gibt es den Steyr 15er Club Feldkirchen, der in diesem Jahr 20 Jahre alt wird. Und wie das so ist, wenn man zusammenhockt und am Schnacken ist, entstand daraus die Idee, mit den Treckern eine Jubiläumstour durch meine Heimat in Norddeutschland zu machen“.

Die 1200 Kilometer lange Strecke von Österreich wurde allerdings nicht mit den Veteranen zurück gelegt, sondern mit dem Autozug: „In Graz ist eine Autoverladestelle für BMW. Wir haben dort kurzerhand einen Doppelstockwaggon für unsere 14 Trecker gemietet und sind damit nach Norddeutschland gefahren“, erzählt Schirmacher. Mit dieser Art der Beförderung sorgte die Gruppe dann auch beim Entladebahnhof auf dem „Cuxport“-Terminal in Cuxhaven für Aufsehen: „Es kommt nicht oft vor, dass sich zwischen fabrikneuen Autos ein Waggon mit Oldtimer-Traktoren befindet“, sagte der Obmann des Steyr Clubs Johann Mellacher.

Von Cuxhaven aus ging es über die Elbe in Richtung Dithmarschen. „In Wacken waren wir und auf Sylt, beim Eidersperrwerk und in der Heuherberge Beldorf“, zählte Mellacher einige der Besichtigungshöhepunkte auf. Die Tagestour rund um den Kanal hatten die Oldtimerfreunde aus Bunsöh organisiert: „Nach dem Start ging es von Tellingstedt nach Osterrade und Schormoor, von dort über die Eider



Nach der Pause in Fischerhütte ging es für die Oldtimerfreunde über die Fähre zurück nach Bunsöh.

nach Oldenbüttel, da haben wir Mittagspause gemacht“, erklärte Günter Offermann von den Bunsöher Oldtimerfreunden.

Nach einem Zwischenstopp in Hademarschen führen die gut 30 Teilnehmer zur Kaffeepause nach Fischerhütte. Dort genossen die Treckerfreunde gemeinsam die tolle Aussicht und das ein oder andere Fischbrötchen, bevor es mit der Fähre über den Kanal wieder zurück gen Dithmarschen ging, wo die Tour auf dem Hof von Hans-Reimer Paulsen in Bunsöh gemütlich ausklang. Vor der Rückfahrt nach Österreich stand aber noch ein ganz besonderes Ausflugsziel auf dem Programm der Steiermärker: Hamburg und die Reeperbahn: „Wenn wir schon im Norden sind, darf das auf keinen Fall fehlen“, sagte Schirmacher.

Iris Jaeger



Veteranen unter sich: Während sich die Fähre im Hintergrund im wohlverdienten Ruhestand befindet, sind die beiden betagten Traktoren noch fit für Ausflüge.

JAEGER (2)